

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 90 (1963)
Heft: 5

Artikel: Ne pas confondre...
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-233255>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Ne pas confondre...

Une vieille demoiselle s'est cassé le col du fémur. On la conduit à l'hôpital et on lui donne les soins que réclame son état.

Le lendemain, le pasteur de paroisse vient lui faire visite.

— Je suis bien contente de vous voir, monsieur le pasteur, lui fait-elle. Je suis dans tous mes états. J'ai toujours été une fidèle abstinente. Je n'ai jamais touché un verre de vin de ma vie. Eh bien ; figurez-vous que le docteur m'a dit que j'avais « l'alcool du fémur » !



Four rire un brin...

Par-dessus... le marché !

Nous organisons le mois prochain une grande vente de charité ; nous comptons sur vous pour nous amener tous les objets inutiles qui se trouvent chez vous : livres, bibelots, vêtements, et aussi, naturellement, vos maris !

* * *

Belle chambre à louer, qui conviendrait à un célibataire de trois mètres sur cinq...

Le lecteur ou la lectrice qui nous enverra, sur carte postale, la meilleure légende en patois (avec traduction française), recevra une prime de 5 fr. (4 à 5 lignes au plus et dire de quel patois il s'agit).

Le « truc » de l'ancien préfet

Ce n'est pas d'aujourd'hui que le monde est plein de gens aigris, mécontents, grognons qui déversent leur mauvaise humeur à longueur de journée pour tout et pour rien.

Un jour donc, notre préfet voit entrer dans son bureau un gaillard d'outre-Sarine (ou d'outre-Aar) qui commence à lui tenir des propos pas très orthodoxes :

« Dans le canton de Vaud on ne fait pas ci, dans le canton de Vaud on ne fait pas ça. Chez nous, on fait autrement, etc. »

Notre magistrat laisse le particulier viser son sac et dire tout ce qu'il a sur le cœur, puis il lui fait tranquillement :

« Ecoutez, monsieur, le canton de Vaud que vous vitupérez, veut faire encore quelque chose pour vous, il vous offre un billet de simple course pour rentrer dans votre commune ! »

Notre Confédéré n'a pas « repipé » un mot. Il est sorti sans insister et on ne l'a plus jamais revu à la préfecture...

Mat.